

# *Rey de Cambodia agradece muestras de afecto del pueblo cubano*

---



Foto: Prensa Latina

La Habana, 12 nov (RHC) El rey de Cambodia, Norodom Sihamoni, agradeció al pueblo cubano los mensajes de felicitación cursados en ocasión de conmemorarse el aniversario 71 de la proclamación de independencia del Reino del dominio colonial francés.

Su Majestad trasladó las sinceras palabras de agradecimiento a través de la embajadora cubana aquí, Milena Zaldívar, durante la ceremonia solemne con que concluyeron este lunes las celebraciones por la trascendental efeméride.

Durante el diálogo la diplomática evocó el mensaje enviado por el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, al ponderar los tradicionales lazos de amistad y solidaridad en las que se han forjado las relaciones bilaterales.

Ratificó además la voluntad del gobierno cubano de alcanzar nuevos hitos en la cooperación bilateral para el progreso, la paz y prosperidad de ambos pueblos, propósitos que tienen como especial motivación el 65 aniversario del establecimiento de los vínculos diplomáticos, en 2025.

En su felicitación, realizada aquí por medios nacionales de prensa, Díaz-Canel señaló que “en tan especial conmemoración, evoco los tradicionales lazos de amistad y solidaridad en las que se han forjado las relaciones bilaterales, con la certeza de que continuaremos alcanzando nuevos hitos, para el progreso y el bienestar de nuestros pueblos”.

Cuba y Cambodia establecieron el 15 de abril de 1960 sus vínculos diplomáticos, fundados en el legado de los sentimientos de mutuo respeto y admiración existentes entre el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el Padre de la Patria camboyana, Norodom Sihanouk.

El Reino obtuvo su independencia el 9 de noviembre de 1953, después de 90 años de dominio colonial francés. (Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369523-rey-de-cambodia-agradece-muestras-de-afecto-del-pueblo-cubano>



**Radio Habana Cuba**